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水槽ボランティア 

第１１４号 

令和５年３月２０日発行 

発行：北野小 PTA 広報委員会 

 
約 10 年の間、水槽ボランティアとして水槽の管理をして下さっていた竹内さんが

今年度いっぱいで引退されます。10 年前、初めて水槽を見た時、苔だらけで全部

の水槽を洗うのにトータル１１時間もかかったそうです。 

児童の皆さんが生物の名前を覚えられるように、身近な生物、フナ・コイ・ザリ

ガニ・ドジョウや、低学年のみんなにもわかりやすい、ウナギ・スッポンなど工

夫して展示して下さいました。それに賛同して下さった丹羽校長先生が生物の名

前や特徴を印刷して張って下さったり、水槽に興味を持った子が捕まえてきた生

物を飼育したりしました。時には矢作川水系で、珍しい魚、シマドジョウ・アカ

ザ・オヤニラミなどを展示して下さいました。 

火事にならないようにと、今までのポンプを水中ポンプに変え、魚の飛び出しや

脱走を防ぐために木材で蓋を作り、児童が管理してくれるようになると、掃除し

やすいように底砂をなくしたり。５，６組の児童の皆さんが管理のお手伝いをし

てくれていた時には、生き物に興味をもって家でも飼育を始めたよ！と教えてく

れる子もいました。 

加えて、水槽を管理しに学校へ通うと、お父さんボランティアが頻繫に出入りし

ているという行動が、不審者への抑圧になるなどの考えもあったようです。 

長年続けてこられたのは、児童の皆さんが生き物に興味や関心をもってくれれば

…というその一心でだったと、竹内さんはおっしゃっていました。 

これからの水槽の管理は、PTA 役員の皆様、北野ファミリーの皆様へと引き継が

れます。 

竹内さん、10 年間ありがとうございました。 

共に管理をしてくれた家康先生と 

きたの 

北野小 PTA 新聞 

北野ファミリーの山本さん、PTA 会長の柴田さんへの引継ぎ 

北野小 PTA、 

北野ファミリーでは 

水槽を管理して下さる

ボランティアを募集し

ています。 

詳しくは教頭先生まで

お問い合わせ下さい。 
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１/２７ 米作り感謝の会 １/２９ 歩け歩け大会  

１/２９ カルタ大会 ３/１ 感謝の会 

５、６年生が感謝の会で、地域のボランティアさんに日頃の感謝の気持ち

を伝えました。感謝の手紙を渡し、動画で全学年がクラス毎に皆さんに感

謝の気持ちを伝えることが出来ました。 
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男子バスケットボール部 
～卒業生へ～ 
卒業おめでとうございます！ 

きみたちのボールへの気持ちは岡崎 1 位！！練習も

試合もいつも一生懸命で、先生たちも気づけば全力

で勝ちを目指していました。その思いは４、５年生

にも引き継がれています。たくさんの素敵な姿を男

バスに残してくれてありがとう！中学校での活躍も

期待しています。 

顧問：藤波柚布子 村井捺美  

井上善道 

～これから部活動に入るみんなへ～ 
パスやドリブル、シュートなど技の練習や試合形

式のゲーム練習を行っています。学年をこえて、

ペアやチームを組むので、きずなが深まり、いつ

も仲よく活動しています。男子バスケ部はみんな

で楽しく、でもやる時は集中してできる、そんな

チームです。 

女子バスケットボール部 顧問：池内宏太朗 中村かんな  

井上善道 

～卒業生へ～ 
女子バスケットボール部６年生のみなさん、ご卒業お

めでとうございます！気力あふれるみなさんは、積極

的に声をかけ合い、日々の練習に励んでいましたね。

試合になると、すさまじい集中力とパワーを発揮し、

どんどん勝ち進んでいきました。「ナイス！」「だいじ

ょうぶだよ！」など、仲間を励まし合うあなたたちを

見て、下級生も「こんな風になりたい」と感じたこと

でしょう。だれが何と言おうと、みんなの憧れる、立

派な６年生でした。中学校でも、様々な場面で人を助

けることができるあなたたちでいてください。いつま

でも応援しています。 

～これから部活動に入るみんなへ～ 
女子バスケットボール部は、４年生（新５年生）１８人、５年生（新６年生）１６人、合計３４人の部

活動です。代々、やる気と元気いっぱいの部員たちが、良きライバルとしてバスケットボールの技術を

みがいてきました！チームでパスをつなぎ、協力して勝利を目指すバスケットボールは、あなたの心も

体も成長させてくれることでしょう！さあ、共にリングに向かって走り出そう！ 

北野小の部活動紹介 
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ソフトボール部 

～卒業生へ～ 
いよいよ卒業ですね。「声を出す」「時間を大切にす

る」「声を掛け合う」等、６年生のみんなは北野小ソ

フト部に素晴らしい物を残してくれました。 

中学での活躍を心から期待しています。 

顧問：岩月駿人 水越健介 高屋有花 

～これから部活動に入るみんなへ～ 
ソフトボール部は、みんなで声をかけ合い、 

全員で勝ちをめざす部活動です。きょうみのある子

は、ぜひさんかしてください。 

男子バレーボール部 顧問：畔栁圭祐 高見香澄 田修義 

～卒業生へ～ 
３年間おつかれ様でした。今でも最後の惜しかった試

合が忘れられません。中学ではバレーを続けるもよ

し、新しいことにチャレンジするもよし。自分の熱く

なれるものを探して頑張って下さい。 

～これから部活動に入るみんなへ～ 
男子バレーボール部は５年生１３名、４年生１０名が

楽しく、一生懸命活動に取り組んでいます。入部して

初めてバレーボールをする子も多くいるので安心して

きてください。スポーツが好きな子、こつこつ努力で

きる子大歓迎です。 

女子バレーボール部 顧問：阿部かおり 増子紗和 渡邉亜樹 

～卒業生へ～ 
卒業おめでとう！みんなと過ごした日々は先生の宝物

です。明るくて元気で面白くて…仲間のために頑張る

ことのできたみんなは最高の仲間です♡また一緒にバ

レーボールしようね  
～これから部活動に入るみんなへ～ 
部活動の良さは、自分のことを変えるチャンスだと思

います。すすんで行動できるようになったり、新しい

仲間ができたりします。３年間、がんばれる子 

入部まってます♡ 
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水 泳 部 
～卒業生へ～ 
２年半の部活動おつかれさま。コロナの影響で、水

泳部の活動は、制限されることが特に多かったと思

う。大変な時期を乗りこえてきた君たちに感謝した

い。大会で全力で泳ぐ君たちの姿は、とてもかっこ

よかったよ。ありがとう。 

顧問：鈴木章文 山盛誠治  

伊達恭子 遠山元美 杉浦なぎ 

～これから部活動に入るみんなへ～ 
水泳部は、ほかの部活動とちがって「水泳」をや

れる時期がとってもかぎられています。バレー部

は冬でもバレーボールがやれます。バスケット部

も、冬でもバスケットボールがやれます。でも、 

音 楽 部 顧問：住田結花 松井望海  

伊藤里紗 

～卒業生へ～ 
ご卒業おめでとうございます。休み時間にこつこつと

練習に取り組む姿、合奏で後輩を引っぱる姿はまさに

“先輩”そのものでした。ずっと応援しています。 

～これから部活動に入るみんなへ～ 
音楽が好きな子、楽器にさわってみたい子は、ぜひ

見にきてほしいです！学芸会で演奏したり、音楽部

だけの演奏会をしたりと、本番に向けて、アニメの

曲や J-POP を練習しています。必ず本番に出られる

のも音楽部の良さです お待ちしています。 

水泳部は、冬には水泳ができません。冬にかぎらず、とても水が冷たいときや大雨の日などもやれません。 

なので、「水泳」がやれるときは、ほかの部活動以上に中身のこい練習をしています。水泳はスポーツです

が、「命を守る技術」でもあります。小学生のうちに自分の「命を守る」ことができるくらい、しっかりと

した泳力を身につけられるよう、水泳部に入って自分をきたえてみませんか。 

 

北野小学校卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。 

皆とすごした小学校生活での思い出はたくさんありますね。 

中学校生活でも仲間と共に頑張り、多くの思い出を作りまし

ょう。中学校の教室や部活動で出会えた仲間と過ごした思い

出は一生の宝物になります。 

そして少し大人に近づくとともに、将来の夢にも近づいて 

いきます。どんな夢でも仲間や家族や皆の応援があります。 

だからこそ何事にもチャレンジしていきましょう。     

 

ＰＴＡ会長 柴田浩行 
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北野小学校ホームページでは 

「ＰＴＡ新聞きたの」をカラーで 

掲載しています。 

下記ＵＲＬ、 

またはＱＲコードより 

アクセス頂けます。 

 

 

 

北野小学校ホームページ 

https://cms.oklab.ed.jp/el/kitano/ 

～編集後記～ 
令和４年度最後の「きたの」です。楽しみに読んで下さる方のために、 

この１１４号も一生懸命作りました。隅々までご覧になってください。 

1 年間ありがとうございました。 

広報３学期担当 

（顧問）市岡絵美（部長）内田早織 浦下信子 渡辺真理 竹内晃子 

広報委員 部長 内田早織 
私たち広報部は例年同様、学期ごとに担当を決め

て各自負担の少ないように活動してきました。そ

んな中でも、学校でのお子さんの様子や、ボラン

ティアの方々のご活動、地域の皆さんのご協力を

間近で見ることができました。これは広報部だか

らこそだったと思います。良い経験をさせていた

だき、本当にありがとうございました。広報部の

皆さん、お疲れ様でした。明るく楽しく活動して

頂き感謝致します。 

 

文化委員 顧問 野海裕子  
今年は、３年ぶりにおかざきっ子展が開催され 

大盛況のうちに終了することができました。 

文化部は、他の部に比べ少ない活動でしたが、 

みなさんと協力をしながら楽しい時間になりま 

した。一年間ありがとうございました。 

保体委員 部長 亀井寛子 
保体部は今年度もコロナ禍ということもあり持久

走大会のお汁粉作りの活動のみでした。準備や大

会前日には保体部の皆様一人ひとりの力に助けら

れ、明るい雰囲気の中スムーズに行うことができ

ました。何より子供たちからの「美味しかった」

という言葉が嬉しかったです。ご協力頂きました

皆さまに心より感謝申し上げます。また、貴重な

経験をさせて頂きありがとうございました。 

地区委員 顧問 武田紫歩 
私たち地区委員は、主に資源回収での活動でし

た。地区委員の皆さんをはじめ多くの方々の御協

力のおかげで無事に行うことができ、どの回でも

沢山の資源を回収することができました。また作

業の中で色々な方々と、顔を合わせることで改め

て沢山の方に支えられていると感じました。先生

方も、休日にも関わらずお手伝いに来て頂きあり

がとうございました。地区委員の皆さん、至らな

い点など沢山あったと思いますが、１年間ありが

とうございました。 

 

「学校に寄付したい！」 
「学校に寄付したい！」という連絡があり、

ボールと一輪車が古くなって困っているとお

伝えしたところ、ボール４５個と一輪車１０

台、さらにボールはすべて試合球を、ドーン

と寄付して下さいました。 

「大切に使ってほしいとは言いません。楽し

く全力で遊んでください！壊れてしまったら

また先輩がプレゼントします！」と、子供た

ちへ向けた熱いメッセージも残し、カッコよ

く立ち去っていきました。 


